



INTABACO

Instituto del Tabaco de la República Dominicana

BOLETÍN INFORMATIVO

MAYO 2025



Síguenos en nuestras redes sociales    @intabacord

www.intabaco.gob.do




INTABACO

DEPARTAMENTO DE COMUNICACIONES

Director INTABACO participa en acto inaugural cosecha de arroz 2025

3 de mayo 2025

Bonao, Monseñor Nouel. – El Ing. Iván Hernández Guzmán participó en el “Acto de Inicio de la Cosecha 2025 y Lanzamiento de Nueva Tecnología en Arroz”, organizado por el Ministerio de Agricultura en la Estación Experimental Dr. Yim Tieh Hsieh, en Juma, provincia Monseñor Nouel.

La actividad estuvo encabezada por el presidente Luis Abinader y el ministro de Agricultura, Limbert Cruz, en donde presentaron una nueva tecnología para fortalecer la producción de arroz.

La presencia del sector tabaco en espacios de innovación y tecnología agrícola reafirma el compromiso con el desarrollo sostenible del campo dominicano.



Iván Hernández participa en el XXVIII Encuentro de la Red de Transparencia y Acceso a la Información (RTA),

6 de mayo de 2025

Santo Domingo, RD. – El director ejecutivo del Instituto del Tabaco de la República Dominicana, Iván Hernández Guzmán, participó en el XXVIII Encuentro de la Red de Transparencia y Acceso a la Información (RTA), organizado por la Dirección General de Ética e Integridad Gubernamental @Digeigrd.

Con este evento que se desarrolló del 6 al 8 de mayo, el país se consolida como referente regional en el impulso de políticas públicas orientadas a la transparencia, el acceso a la información y la integridad en la gestión gubernamental.

Hernández Guzmán asistió en compañía de Keyla Hernández, coordinadora de la Comisión de Ética y encargada de Libre Acceso a la Información del Intabaco.

El encuentro se desarrolló bajo el lema: “IA y Transparencia: Nuevas Fronteras del Derecho de Acceso a la Información Pública”, un tema que pone en el centro del debate los desafíos y oportunidades que plantea la inteligencia artificial en la garantía de derechos fundamentales.

Milagros Ortiz Bosch, directora de DIGEIG, expresó que la realización de este encuentro en territorio dominicano representa un reconocimiento al esfuerzo sostenido del país por fortalecer su institucionalidad, promover el acceso a la información pública y consolidar una cultura de transparencia como eje transversal de la gestión pública.



Sesión Pública de la Asociación Internacional de Productores de Tabaco (ITGA)

9 de mayo 2025

Quinigua, Villa González. – El Instituto del Tabaco de la República Dominicana, representado por su director Ing. Iván Guzmán Hernández, participó en la Sesión Pública de la Asociación Internacional de Productores de Tabaco (ITGA) realizada en la provincia de Jujuy, Argentina, como parte de la Reunión Regional de las Américas.

El encuentro reunió a representantes gubernamentales, analistas del sector, productores y expertos regulatorios para tratar temas clave sobre las tendencias del mercado y los desafíos normativos que enfrenta la industria tabacalera en la región.

Se abordaron proyecciones de producción y consumo, así como el impacto de las políticas regulatorias a nivel global y local. La apertura estuvo encabezada por autoridades locales, representantes de la ITGA y del sector productivo argentino.

La participación dominicana fortalece los vínculos regionales y reafirma el compromiso con el desarrollo sostenible y técnico del sector tabacalero.



INTABACO presente en el Día del Agricultor

15 de mayo de 2025

Moca, Espaillat. - En el marco de la conmemoración del Día Nacional del Agricultor, el director ejecutivo Ing. Iván Hernández Guzmán junto a una amplia comisión de la institución, participó en el acto oficial celebrado en el municipio de Moca, donde se reconoció la labor de hombres y mujeres que con esfuerzo y dedicación trabajan la tierra.

Durante la actividad, encabezada por el Ministerio de Agricultura, se reafirmó el compromiso del Gobierno dominicano con el fortalecimiento del campo, la producción sostenible y la seguridad alimentaria del país.

“Desde el Instituto del Tabaco de la República Dominicana (INTABACO), valoramos profundamente el trabajo de nuestros agricultores, columna vertebral de la economía nacional y pieza clave en la cadena de producción del tabaco dominicano”.



Director INTABACO recibe al Ministro de Industria y Comercio

22 de mayo de 2025

Quinigua, Villa González. - El director del Instituto del Tabaco de la República Dominicana (INTABACO), Iván Hernández Guzmán, recibió en la sede institucional la visita del ministro de Industria, Comercio y Mipymes, Víctor - Ito- Bisonó, en representación del MICMRD; acompañado por Litto Gómez, presidente de PROCIGAR; Guillermo León, presidente de La Aurora Cigars y Ciro Cascella, de Arturo Fuente Cigars.

Durante el encuentro se abordaron temas clave para el fortalecimiento de la industria tabacalera nacional, el impulso a la producción y el posicionamiento internacional de nuestros cigarros premium.

Este espacio de diálogo refuerza la colaboración entre el sector público y privado para el desarrollo sostenible del tabaco dominicano.



Incineración de productos ilícitos y adulterados

22 de mayo de 2025

Santo Domingo. – El director ejecutivo Iván Hernández Guzmán, participó en la jornada de incineración de productos ilícitos y adulterados, una acción encabezada por el ministro Ito Bisonó y el Ministerio de Industria, Comercio y Mipymes, como parte de los esfuerzos interinstitucionales para combatir el comercio ilegal en el país. Durante el evento, se destruyeron miles de productos decomisados por distintas entidades del Estado, resultado de operativos realizados en coordinación con organismos de seguridad, control y fiscalización.

La actividad contó con la participación de Eddy Alcántara, director de Proconsumidor RD; Circe Almánzar, presidenta de Adopron; el Teniente General Carlos Antonio Fernández Onofre, del Ministerio de Defensa; Isis de la Cruz, procuradora adjunta y directora de la Unidad de Comercio Ilícito; el general Miranda Mallón, director de CECOM; y Litto Gómez y Fumada, presidente y director ejecutivo de Procigar RD.

Este tipo de acciones fortalece la protección de sectores estratégicos como el tabaco y el ron, y envía un mensaje claro en defensa de la producción legal, la salud pública y la economía nacional.



Celebración del Día de las Madres

23 de mayo de 2025

Villa González, R.D.- El Instituto del Tabaco de la República Dominicana (INTABACO) celebró el viernes un emotivo acto con motivo del Día de las Madres, en el que se reconoció la invaluable labor de las colaboradoras madres de la institución, en una jornada caracterizada por el compañerismo, la gratitud y el espíritu familiar.

El evento tuvo lugar en el lobby de la sede institucional, donde decenas de colaboradoras participaron de forma entusiasta en una actividad cargada de mensajes motivadores, música y obsequios preparados especialmente para la ocasión.

El Director Ejecutivo del INTABACO, Ing. Iván Hernández, ofreció palabras centrales en las que destacó la grandeza del rol materno: “El amor más puro y más perfecto que existe es el de las madres, después del amor de Dios”, expresó, resaltando el papel de las madres como eje fundamental de la familia y la sociedad. “Mi deseo es que todas las madres sigan transmitiendo esa educación de hogar que forma ciudadanos comprometidos y solidarios”, agregó.

La actividad inició con una invocación a Dios a cargo de la colaboradora Francisca Parra, y continuó con mensajes dedicados a las madres por parte de Yeraldin Vásquez, Directora de Planificación y Desarrollo, y Luis Miguel Ortiz, Encargado de Recursos Humanos.





INTABACO y Procigar, se reúnen con rector Universidad ISA

26 de mayo de 2025

Santiago, R.D.- El director ejecutivo del INTABACO, Ing. Iván Hernández Guzmán, y Agustín Fernández, director ejecutivo de PROCIGAR, sostuvieron un encuentro con el rector de la Universidad ISA, Edwin Reyes, y el equipo ejecutivo de esa institución.

Durante la reunión, se abordaron iniciativas para fortalecer la formación técnica y los programas de investigación enfocados en el sector tabacalero, con el objetivo de impulsar el desarrollo productivo desde una base académica y científica.

Este acercamiento forma parte de los esfuerzos conjuntos entre el sector académico, público y privado para apoyar el crecimiento sostenible de la industria del tabaco en la República Dominicana.





Encuentro en INTABACO dedicado al intercambio de ideas

28 de mayo de 2025

Quinigua, Villa González R.D.- El director de esta Institución, Ing. Iván Hernández Guzmán, sostuvo un encuentro con Milton Ray Guevara, Eduardo Trueba, Rosalina Trueba, Sonia Guzmán, Luz Díaz y Hendrick Kelner, en un espacio dedicado al intercambio de ideas sobre el sector tabaco de la República Dominicana.

Durante la reunión, se abordaron temas generales relacionados con la industria y se compartieron perspectivas sobre su situación actual y su proyección futura. Este encuentro refleja el compromiso de fortalecer la colaboración y el diálogo entre los actores clave del sector para promover su desarrollo sostenible.





Participación en la feria Agroalimentaria 2025

30 de mayo de 2025

Santo Domingo. – En el marco de la feria Agroalimentaria 2025, el director ejecutivo Ing. Iván Hernández Guzmán, tuvo el honor de dar las palabras de apertura en el conversatorio titulado “Tendencias de Consumo Global”, un espacio dedicado a analizar cómo aprovechar la creciente demanda internacional para impulsar nuestras agroexportaciones.

Durante su intervención, Guzmán destacó el papel fundamental del tabaco dominicano como motor de empleo y exportaciones, resaltando que genera más de 1,340 millones de dólares anuales en exportaciones y emplea a más de 115,000 personas en toda la cadena de valor. Además, subrayó el alto posicionamiento del sector a nivel mundial, reafirmando su importancia para la economía del país.

El funcionario también compartió los avances del programa 14-24, iniciativa que ha permitido capacitar a cientos de jóvenes como artesanos de la industria tabacalera. Este programa fomenta empleos dignos y contribuye a fortalecer el relevo generacional en el sector, asegurando su sostenibilidad y crecimiento a largo plazo.

Este evento refleja el compromiso de nuestra organización con el desarrollo del sector tabacalero y la promoción de las oportunidades que ofrece en el escenario internacional.

